

## Autoridades FCS y del Hospital de la Mujer dan bienvenida a internos medicina

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 21 de Agosto de 2019 14:19 -

---

Autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) y del Hospital de la Mujer Dominicana dieron la bienvenida, de manera conjunta, a internos de la carrera de medicina, que recientemente iniciaron sus actividades académicas en ese centro de salud.



Momentos en que la doctora Rosel Fernández se dirige a los internos de la carrera de medicina.

Las autoridades de la UASD estuvieron representadas por los doctores Rosel Fernández y Robert Benjamín Hernández, decana y vicedecano de la FCS, respectivamente, y Rocío Caridad, directora de la Escuela de Medicina; en tanto que, por el hospital estuvieron presentes los doctores Roberto Rondón, director de dicho centro; Elvira Méndez, encargada de Planificación y Desarrollo; Martín Castillo, encargado de Enseñanza; José Olea, encargado del área de Obstetricia, y Emmanuel Herrera, subdirector médico.

La doctora Fernández exhortó a los estudiantes a que aprovechen su estadía en el mencionado centro, y les ofreció su apoyo incondicional en todo lo relacionado con el proceso de enseñanza en el que se encuentran inmersos.



Autoridades realizan un recorrido por las instalaciones del centro de salud.

En otro orden, las autoridades del centro ofrecieron un recorrido a las autoridades universitarias por sus distintos espacios, y dieron detalles del trabajo que allí se lleva a cabo, resaltando el

## Autoridades FCS y del Hospital de la Mujer dan bienvenida a internos medicina

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 21 de Agosto de 2019 14:19 -

---

esfuerzo que viene realizando el actual director, logrando la transformación y apertura de importantes áreas.

De su lado, las autoridades universitarias felicitaron al doctor Rondón por su labor al frente del hospital, lo exhortaron a continuar realizando los cambios pertinentes, y ofrecieron la colaboración de la facultad, para que internos y residentes de los programas avalados por la UASD, puedan contar con espacios dignos, tal y como la rectoría de la Primada de América ha venido haciendo en otros centros de salud.



Internos presentes en el encuentro.



Los doctores Rosel Fernández y Robert Benjamín Hernández junto a autoridades del centro